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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

事務所　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
            ＴＥＬ 048-775-7788　／　FAX 048-776-9799　　

スマイルスマイル
宮澤英修様（RID2770 地区国際奉仕委員長・鴻巣RC）
藤村会長／須田幹事／樋口副会長／宇多村副幹事／武重会員／
大塚信郎会員／吉川会員／小林邦彦会員／富永会員／齋藤重美会員／
村岡会員／尾花会員／大木会員／細野会員／大塚崇行会員／島村会員／
齋藤博重会員／深澤会員／久保田会員／長沼会員／門崎会員／
坂本会員／春日会員／小田切会員

台南東北RCの皆さま、ようこそ！ 末永くよろしくお願いいたします！

出席　　会員数　　３7　　　出席数　　26
欠席　　欠席数　　11　   　（％）　 70.27
前々回確定　　　　　　　　　欠席数      0
修正（％）　 　  100.00 　      （Ｍ・Ｕ）      0

創立　１９６３年３月１６日

会　長　　藤村　　作
幹　事　　須田　悦正
副会長　　樋口　雅之
副幹事　　宇多村海児
編集責任者・公共イメージ向上委員会
　　　　委員長　野瀬　将正　　　　
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ビジターゲスト
台南東北RCの皆さん
RID3470 地区国際奉仕委員長
　　アキラ様（台南RC）
RID2770 地区国際奉仕委員長
　　宮澤英修様（鴻巣RC）
米山記念奨学生
　　鄭 維嘉（てい ゆいか）さん
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ロータリー：変化をもたらす

行事予定
6月14日 卓話 長澤幸義様
　　　　（越谷南RC）
　　　　「未来を見据えて
　　　　～未来年表を元に
　　　　今後何をするべきか、
　　　　今後の事業を
　　　　考える～」
6月19日 卓話 各委員長
　　　　「一年を顧みて」
6月28日 最終例会

　皆さんこんばんは。私は台南東
北ＲＣ会長の陳と申します。ロー
タリークラブで使う名前はデビッ
ドです。初めての訪問団12名の中
には将来の会長３名も同行してお
ります。
　今回は貴クラブに訪問できて光
栄です。これからも末永く姉妹ク
ラブとして協力を続けていきたい
と思っています。今後ともよろし
くお願いいたします。最後に貴クラブの皆様のご健康、ご多幸、ますま
すのご活躍をお祈り申し上げます。ありがとうございます。
（※日本語でご挨拶頂きました。）

台南東北RC会長あいさつ

　上尾ＲＣのみなさん、今日は特別な日であります。上尾クラブにと
って念願だった友好クラブの第一歩が記されるのではないかと期待し
ております。台南東北ＲＣさんの方々は、一昨日成田に来られて５日
間、日本に滞在されるということです。
私は３月に台南に訪問させていただいたのですが、こんなに早く、覚
書を交わす日がくるとは思っていなくて感激しております。日本に来
られて皇居と浅草寺を、そして本日は私たちとともに川越を、さらに
明日は鎌倉をそれぞれ観光されるスケジュールで、日本を満喫してい
ただければと思います。昨夜、楽しく二木屋で「ホッターラ」が出来
たので、今夜も楽しく「ホッターラ」ができたらいいなと思います。
　本日は、まずは酔ってしまう前に友好クラブ覚書の調印式をしたい
と思います。本日はお越しいただきありがとうございます。よろしく
お願いいたします。

会長あいさつ 2017-2018年度　藤村　作　会長

2017-2018年度　陳　鍾堯　会長
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ビジターゲストあいさつ

例 会 主 題

米山記念奨学生   鄭　維嘉（てい　ゆいか）さん 

台南東北RCさんと友好クラブ覚書調印式

RID2770 地区国際奉仕委員長 宮澤英修様（鴻巣RC）
　台南ＲＣアキラ君と知り
合ったのは15年前です。鴻
巣ＲＣは台南府城ＲＣと姉
妹クラブ提携をしています。
その時に仲人していただい
たのもアキラ君です。たま
たま今年度、私もアキラ君も地区の国際奉仕委員長をし
ています。鴻巣ＲＣの50周年記念式典には台南府城Ｒ
Ｃから40名の方がお越しになり、鴻巣ＲＣのメンバー・
家族をあわせた人数より、台南府城ＲＣの方が多かった
んですよ。それをご覧いただいた上尾ＲＣさんの方々が
いいなぁと思っていただけたのかどうかはわかりません
が、それを機にして「どこか姉妹クラブになるところを一
緒に模索していただきたい」とお話をうっすらと聞き、自
信はありませんでしたがアキラ君に相談しました。すると
アキラ君から台南東北ＲＣさんという素晴らしいクラブ
があるとご紹介いただきました。そこで私は、鴻巣の親ク
ラブである上尾ＲＣさんは素晴らしいクラブだと紹介を
しました。末永いおつきあいが続くよう、いいスタートが
できればと思います。ぜひぜひよろしくお願いいたします。
ありがとうございます。

　こんばんは。本日は特別な例会ということでワク
ワクしています。日本語も中国語も話せるので、交

　私はアキラと申します。
台南ＲＣのメンバーでまだ
会長にはなっていませんが、
地区に出向していろいろな
委員会をひと回りしました。
最後に国際奉仕委員長を
やりなさいと言われました。
　実は私は35年前に日本に留学して、日本の方々にた
いへんお世話になり、日大経済学部の大学院の時に米
山記念奨学生でした。その後、卒業して大日本インキに
就職しました。20年前、異動し台湾の支店長を務めまし
た。８年前に独立して住友ポリカーボネートのアジアの
総代理店をしています。今回、両クラブのご縁をつなげら
れるよう鴻巣ＲＣ・宮澤さんと一緒に精一杯がんばって
いきたいと思います。皆さん、よろしくお願いいたします。

RID3470 地区国際奉仕委員長 アキラ様（台南RC）

流するのが楽しみです。
　ご報告ですが就職活動はひと段落し、あとは卒業
研究に力を入れていきたいと思います。

　当クラブ藤村会長と、台南東北RC 陳鍾堯会長（
デビッド様）とで友好クラブ覚書調印式が行われま
した。来年度には友好クラブに、そしてさらに2年
後には姉妹クラブ締結を目指します。
　台南東北RCさん、末永くよろしくお願いいたし
ます！
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懇　親　会

2018.5.29　成田空港に到着した台南東北RCさんご一行を樋口副会長と宇多村副幹事がお出迎え。
2018.5.30　皇居と浅草寺を観光して来たご一行。その日の夜、二木屋で食事会を開催しました。

2018.5.31　台南東北RCさんご一行と川越へ。川越本丸御殿→昼食→蔵の街散策→喜多院を観光しました。

2018.5.31　例会主題　友好クラブ覚書調印式の後、懇親会に移りました。
台南東北RCさんから当クラブ会員に台湾産の梨山茶が贈られ、当クラブから台南東北RCさんの会員には魚
沼産の無農薬コシヒカリが贈られました。また会長・幹事・会長エレクト・国際奉仕委員長は、台湾産カラ
スミと、日本酒（八海山）をプレゼント交換しました。


